

Attention to - À l'attention de

No. & Street / City - N° et rue / ville

Postal code - Code postal Tel. No. - N° de tél.

- INSTRUCTIONS -

- Verify the product **Description** and the **Unit** of measure. If you no longer sell the exact product, please cross it out, select a replacement, and enter the new product description (*grade, packaging etc.*) in the **Changes** box. If at all possible, include also the price for February 2002

- In the **Current price** box, quote the actual transaction cash prices as of the 1st business day of February 2003 including all taxes applicable to farmers, when sold in quantity typical for a commercial farm.

- If you have any questions or comments, please contact Jacques Laramée at (613) 951-4238

- Please mail the completed questionnaire back to us as soon as possible.

- Vérifiez la **description** du produit et l'**unité** de mesure. Si vous ne vendez plus ce produit précis, veuillez le rayer, choisir un produit de remplacement et inscrire la description du nouveau produit (*concentration, emballage, etc.*) dans la case des **changements**. Si c'est possible, inscrire aussi le prix de février 2002

- Dans la case du **prix actuel**, inscrirez le prix de vente réel au comptant en date du premier jour ouvrable du mois de février 2003 en incluant toutes les taxes applicables aux exploitants agricoles, pour la quantité habituelle dans le cas d'une exploitation agricole commerciale.

- Si vous avez des questions ou des commentaires, veuillez contacter Jacques Laramée au (613) 951-4238

- Veuillez remplir le questionnaire et le retourner dès que possible.

Thank you for your co-operation

Merci de votre collaboration

Product ID Identification du produit	Product Produit	Description (concentration, packaging, other specs) Description (concentration, emballage, autres spécifications)	Unit Unité	Price for February 2002 Prix pour février 2002	Current price February 2003 Prix actuel février 2003
923101	Gasoline, Regular Unleaded / essence ordinaire, sans plomb	Coloré, livré à la ferme	1 L		
Changes Changements					
923102	Diesel Fuel / carburant diesel	Coloré, livré à la ferme	1L		
Changes Changements					
923103	Motor Oil / huile moteur diesel	Petro-Can ex.baril			
Changes Changements					
923104	Furnace Oil / mazout (huile à chauffage)	Coloré	1L		
Changes Changements					
923105	Grease / graisse	Petro Can. EP1 EP2 10X400 g			
Changes Changements					
Changes Changements					

Comments - Commentaires